

RESEÑA HISTORICA DE LA IGLESIA APOSTLICA DE LA FE EN CRISTO JESUS A.R. EN VILLA GREGORIO A. GARCIA DGO.

Los hermanos Carlos Hernández y Pedro Sandoval Olivares comenzaron el trabajo evangelístico en esta región, realizando cultos en las casas de los que iban aceptando la palabra de Dios, como lo fue el sr Isaac en el ejido Glorieta Dgo quien prestó una bodega para que realizaran los cultos en ese lugar y tiempo después, él y su familia se bautizaron en el nombre de Jesucristo, de esta manera el trabajo comenzó a dar fruto y en el año de 1959 nace la necesidad de construir un templo, para glorificar a Dios por su amor y misericordia, los hermanos que se estaban congregando eran de Huitron, Glorieta, Arcinas, Gregorio A. García, los Ángeles, la División y Florida, los cuales quedan en común acuerdo de comprar un terreno en Villa Gregorio A. García, así se adquiere el terreno de 20 x 40 mts a la señora Magdalena Fuentes en la cantidad de 4,000.00 pesos m.n. y es así como se comienza el proyecto de la construcción.

Un grupo de personas se opuso a que se construyera el templo de los hermanos y fueron a hablar con el sr Juan Meraz presidente de Gregorio A. García el cual se negó a actuar contra los hermanos y no solo eso, sino que les regalo bastantes adobes para que comenzaran la construcción, siendo el 20 de Septiembre de 1960 la colocación de la primera piedra, por el entonces Obispo Presidente el Rev. Maclovio Gaxiola López. Para lo cual los hermanos contrataron un albañil y entre todos de a cómo podían lo pagaban, también la familia Tejada dono una hectárea de algodón para venderla y usar la ganancia en la construcción del templo el cual fue inaugurado el 28 de Septiembre de 1962.

La obra de Dios se fue consolidando de una manera muy hermosa y con el respaldo de nuestro Señor Jesucristo se dio un crecimiento muy considerable que ha permitido a esta iglesia formar nuevas iglesias las cuales son las siguientes: Huitron, Arcinas, Lujan, Eureka, Florida y Viñedo aunque esta paso a ser misión de Lujan y posteriormente se declaro como iglesia pero ya se había comenzado el trabajo por parte de la iglesia de Gregorio A. García.

Los Pastores que han pastoreado esta iglesia:

Luis Butanda, Carlos Hernández, Manuel Esquivel, Pedro Pérez, Leoncio Ríos, David Saldívar, David Martínez Flores, Ezequiel Flores, José Luis Lira Vela, Santiago Martínez, Esteban Ávila, Neptalí Rodríguez, Mario A. Moreno, Obed García y actualmente el **Rev. Samuel Ramírez Vela**



El 19 de Abril de 2010 la iglesia vivió un momento difícil cuando un viento muy fuerte acompañado de lluvia y granizo nos tumbo más de la mitad del techo del templo, trayendo tristeza, pero con la ayuda de nuestro Señor Jesucristo hemos salido adelante.

